



## Reforma Eléctrica se ha modificado con base en las propuestas opositoras: Morena

En entrevista con Luis Cárdenas para *MVS Noticias*, Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Cámara de Diputados, habla sobre la Reforma Eléctrica de AMLO.

“Todos los mexicanos están muy interesados en saber qué pasará con los precios de la electricidad, la cual está cada vez más cara. Estarán interesados sea esta semana o cualquiera porque a fin de mes hay que pagar”, aseguró Sergio Gutiérrez Luna.



Asimismo, recordó que la “resolución de la SCJN es reciente, no es algo que programe la Cámara de Diputados. También la oposición presentó sus propuestas sobre la hora, pero son dos factores que deben tomarse en cuenta”.

Al final, Gutiérrez Luna indicó que “la iniciativa de Reforma Eléctrica original se ha modificado con base en las propuestas de la alianza opositora”.

<https://mvsnoticias.com/podcasts/luis-cardenas/reforma-electrica-se-ha-modificado-con-base-en-las-propuestas-opositoras-morena/>